

Capitanes

(02-08-2022).- Oswaldo Bernal Carmona...

Es el nuevo capitán de la biofarmacéutica Bristol Myers Squibb (BMS) en México. Con más de 75 años de presencia, BMS invierte cada año 25 por ciento de sus ingresos en investigación y desarrollo. Hoy la compañía está enfocada en el lanzamiento de seis tratamientos innovadores para 2024, particularmente en hematología e inmunología.

Cierran acuerdo

Ayer, el Grupo Aeroportuario Centro Norte, que dirige Ricardo Dueñas, anunció que Vinci SA acordó adquirir una participación de 29.9 por ciento de Fintech Advisory Inc de OMA.

Vinci SA es una empresa francesa de construcciones y ahora es el principal accionista del Grupo, que entre los principales aeropuertos que maneja se encuentran el de Monterrey, Ciudad Juárez, Culiacán, Reynosa, Acapulco, entre otros.

El acuerdo se estaba negociando desde hace un tiempo como resultado de una oferta no solicitada. El interés fue tal que se tuvo que organizar un proceso para evaluar las ofertas.

Los asesores legales de Fintech Advisory, de David Martínez, fueron Cleary, Gottlieb, Steen & Hamilton LLP, que encabezan Manuel Silva y Adam Brenneman. En México, el proceso legal estuvo liderado por Mijares, Angoitia, Cortés y Fuentes, S.C., de Ricardo Maldonado.

En cuanto a la asesoría financiera, estuvo a cargo de JP Morgan en Nueva York.

Del lado de Vinci Airports, el asesor financiero fue Credit Suisse y Brown LLP fungió como asesor legal.

Tras el anuncio, las acciones de OMA subieron ayer 5.3 por ciento en la Bolsa Mexicana de Valores.

Nuevos agentes

Después de más de dos décadas, por fin se publicará en las próximas semanas la convocatoria para quienes aspiren a convertirse en agentes aduanales.

Resulta que desde marzo de 1998 no se publica una convocatoria en el País para que se obtengan nuevas patentes de agentes aduanales.

Según el reglamento de la Ley Aduanera, cada dos años se tendría que llevar a cabo un proceso similar para seleccionar a nuevos agentes, pero en la realidad no ha sido así, lo que ha dado paso a que muchas patentes hayan sido heredadas a los hijos de quienes ya las tienen.

Ahora, la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), que lleva Horacio Duarte, trae entre sus pendientes publicar la convocatoria a este proceso, mismo que podría resolverse entre los meses de agosto y septiembre próximos.

Los principales requisitos para convertirse en agente aduanal son: ser mexicano, contar con un título profesional, así como tener experiencia en comercio exterior, entre otros aspectos.

Se espera que como resultado del proceso, anunciado desde abril del año pasado, finalmente se seleccionen a nuevos agentes y comience la limpia en ese sector.

Juguetes para mexicanos

No le pierda la vista a una nueva y peculiar empresa guanajuatense. Se llama Meibi y su capitán es Julio Andrés Sojo.

Este emprendedor fundó esta plataforma dedicada a la exploración de la sexualidad y donde alberga una tienda de juguetes sexuales, que este año facturará por lo menos 50 millones de pesos, más del doble de lo que generaron en 2021.

Lo interesante de esta nueva empresa es que está creciendo aceleradamente en el País, por lo que este 2022 está lista para extender sus operaciones a Latinoamérica y llevar sus productos a más consumidores.

Los juguetes sexuales de Meibi se fabrican en China, pero su distintivo es que están diseñados con base en las preferencias de los consumidores mexicanos, especialmente en lo que se refiere a tamaños, formas y gustos, algo que hasta ahora no hacía el resto de las marcas que apostaban a este mercado.

Actualmente, 80 por ciento de los consumidores de Meibi son mujeres, pero la marca se está esforzando por conquistar a todo tipo de consumidores.

Llega aseguradora

La proveedora de seguros paramétricos Raincoat, que capitanea Jonathan González, está llegando a México.

La startup de Puerto Rico recaudó 4.5 millones de dólares en capital semilla para fortalecerse y expandirse en Latinoamérica, principalmente en México, con soluciones de seguros contra desastres climáticos que permiten tramitar reclamos individuales al instante.

La firma ofrece a gobiernos y empresas la infraestructura tecnológica para que operen seguros paramétricos, en los que el monto a pagar una vez que ocurre el desastre se realizan en función de la intensidad de un evento y el monto de la pérdida calculada, ya predeterminado, lo que reduce el tiempo en el que se recibe la indemnización.

Actualmente, Raincoat tiene siete proyectos activos en Puerto Rico, México, Jamaica y Colombia. En el caso de México, colaboró con el Gobierno federal y el de Alemania para asegurar a agricultores.

También está en pláticas para aliarse con diversas empresas en el País que buscan ofrecer este tipo de seguro.

México es un mercado muy atractivo por ser muy susceptible a fenómenos naturales como huracanes, sismos, inundaciones, entre otros acontecimientos.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-08-02/op231221>

Fecha de publicación: 02-08-2022